

Vereinsmitglieder spenden Antiquitäten – Auktion erbringt über 13.000 Euro für Rainhaus



Mitglieder des Kulturerbe Rainhaus e.V. haben sich von Antiquitäten aus ihrem Privatbesitz getrennt und diese im Auktionshaus Zeller eingeliefert. Hinzu kamen noch zwei Schmuckstücke von Ulrike Ecker. Bei der Auktion im April erbrachten 50 Teile einen Erlös von 13.230 Euro. Da Michael Zeller und seine Frau sowohl auf eigenen Ertrag als auch auf die Erstattung von Kosten in Höhe von insgesamt 7.600 Euro verzichteten, fließt der gesamte Erlös an den Förderverein und wird für die Restaurierung des Rainhauses eingesetzt.

Den höchsten Einzelbeitrag erzielte eine 115 cm hohe, holzgeschnitzte Barock-Volute aus dem Jahr 1750 mit 1.650 Euro (re. im Bild), gefolgt von dem Kollier „Herzlinde“ aus der Hand der Goldschmiedemeisterin Ulrike Ecker mit 1.100 Euro (li. im Bild).

BZ-Foto: WB

